
週次報告、MTGとりまとめ（2016/12/18時点） 

１．各担当者の進捗報告、来週の予定 

 

２．MTGとりまとめ（12/23） 

kikyouya> ちょいと検討してみたんですが、エアバンド～アマチュア無線～マリンＶＨＦレ

シーバは 

作れないわけじゃないけど、めんどくさい、と判断しました 帯域が１０８～１６０ＭＨｚ

ぐらいと 

幅が広いため、小細工が必要・・・というレベルです 

hem> なるほどありがとうございます 

hem> 市販品でもなんか手を入れないと聞けないみたいなので、そういうものなのかなぁと 

kikyouya> FMラジオで聞けるアダプタみたいなものを作るのが一番安上がり、かな・・・ 

kikyouya> というわけで、明日は安い FMラジオ探しの旅に出ようかと画策してます。 

hem> なるほどそういう方法も 

hem> 期待しております 

KFA> http://www.marutsu.co.jp/contents/shop/marutsu/mame/140.html 

HYSK> お久しぶりです 

hem> ご無沙汰しております 

kikyouya> ご無沙汰しております。 

hem> あ、もうすでに有るのですね>KFAさん 

ken_ini_> お久しぶりです． 

hem> ん？名前？ 

KFA> 昔、マルツで売っていたラジオです 

HYSK> なんとか復旧できました 

kikyouya> あ、来年は新年のご挨拶を遠慮させていただきます・・・あしからずご了承くだ

さい 

担当者（部門） 今週の進捗 来週までの予定 

Ken_ini お疲れ様です． 

今週は私からは，特に報告事項はありません． 

なお，忘年会や帰省の準備でバタバタしているため，

MTGは欠席する可能性があります．     

 

Kikyouya いろいろくたびれながら、ＬＣフィルタの可能性を

探るテスト。 

ついでながら、イニシエのベストセラー無線機を探

していたら「落ちた」と連絡が・・・ 

 



hem> 色々お忙しいかとは思いますが、余裕のある範囲で 

hem> あ、うちも喪中でございまして欠礼失礼いたします 

sizuya> 思い出した いにしえの無線機、明日の昼ラボ着です 

kikyouya> 了解です。支払い方法は？ 

sizuya> 法人で一旦立て替えてます。現金 6000円(お釣りあり)で 

kikyouya> こちらで用意するのは現金６K円でよいですか？ 

sizuya> です 

kikyouya> 用意しました。 

sizuya> 了解です 明日預かります 

kikyouya> ちょいと穴あけ加工・・・＜なんかやってる 

HYSK> そういえば DD３種合格しました 

HYSK> （総務大臣にお手紙まだ書いてない） 

kikyouya> おめでとうございます＞工事担当者 

sizuya> 合格おめでとう！ 

sizuya> DD3難しかった印象 

HYSK> 次こそ３アマを．．． 

HYSK> （二月に受けに行きます） 

sizuya> (僕もそろそろ 3アマかな) 

kikyouya> あー、勉強せねば・・・ 

kikyouya> といいつつ、論文見つけて読みたくなっている・・・＜英語なのでやたら時間か

かる 

sizuya> (省電力な無線機作ってみたい>省電力といえば CW>CWといえば 3アマから>真顔) 

HYSK> sizuyaさんには言ってましたけど一陸技の法規だけ合格しました 

sizuya> 有効期限いつまでだったかな 

yuuitirou528> 合格おめでとうございます＞HYSKさん 

HYSK> とりあえず来年の 7月期の試験で全部の科目を取りたいなぁ．．．（白目） 

HYSK> 残りは無線工学基礎・A・B 

yuuitirou528> 一月期・・・ 

HYSK> 一月期で A・Bを取るので願掛けにエビ天丼食べに行きます 

yuuitirou528> おお、頑張ってください！ 

HYSK> 鶴亀庵の日本一天丼食べてきます 

sizuya> (忘備録:C92の申し込みセット取り寄せ) 

sizuya> (出るとは言ってない) 

yuuitirou528> 夏コミ・・・ 

sizuya> まだ、生きていたい 

HYSK> 一度行ってみたいなぁ．．．＞コミケ 



yuuitirou528> sizuyaさんの事だからやりかねない感じが・・・ 

sizuya> 冷静に考えてその 1週間前に MFTが同会場である 

sizuya> いや、耐力ないからな、、 

yuuitirou528> MFTで準備運動してコミケで本番を・・ 

sizuya> 本番まで近隣ホテルで引きこもり、、 

yuuitirou528> いろいろ生活やばくなりそうで・・・ 

sizuya> 中々エキサイトだった 

yuuitirou528> えっ・・・？ 

sizuya> MFTホテル代 

yuuitirou528> それだけ泊まればそうなりますよね・・・ 

ken_ini_> ワシントンホテルなら泊ったことありますが w 

sizuya> あっちも高いよな、、 

sizuya> 次はもうちょっと遠くしよう 

kikyouya> 昔は蒲田あたりの安宿が定宿だった・・・ 

ken_ini_> コミケの参加者には天王洲の辺りの東横インが人気らしいですね． 

KFA> 安いだけなら南千住あたり、、 

kikyouya> たしか 4人部屋だとひとりあたり一泊４０００円未満 

sizuya> あるもんだな、、 

kikyouya> 絶滅危惧種「ビジネス旅館」 

KFA> 上野界隈ならまだありそうだ 

ken_ini_> 三田や本郷の辺りにはまだありそうですね．＞ビジネス旅館 

kikyouya> 本郷は学生の合宿向けの宿があって安かったはず・・・今もあるのかしらん 

KFA> 普通のシングルだとたぶん一番安い 

KFA> http://hotelink.co.jp/okachi/?utm_source=google&utm_campaign= 

okachimachi-st-hotel&utm_medium=cpc&utm_content=okachimachi-st-hotel_001 

KFA> あとは 1週間以上だとウィークリーマンションあたりも考慮にいれるといいかも 

kikyouya> ですね～＞週単位 

 


